



Erfolgsstory von:

Leonie Prümm

bei:

RealCore

"Die ConPract 2018 war meine erste Berufsmesse speziell für die Bereiche Wirtschaft und Informatik. Als Studentin im zweiten Semester wollte ich mich dort über Berufsfelder informieren und erste Kontakte für den Einstieg in die Praxis knüpfen. Auch wenn ich die vor Ort vertretenen Unternehmen über ihre Webseite bereits kannte, entsteht durch ein persönliches Gespräch in einem entspannten Umfeld meiner Meinung nach ein viel tieferer Einblick in die Tätigkeitsfelder und die Unternehmenskultur. Auf der ConPract bot sich mir die Möglichkeit, Aufgabenbereiche und Arbeitsweisen näher kennenzulernen. Im Gespräch mit Herrn Dettmar, Herrn Braun und Herrn Wittenschläger von RealCore Consulting ist mir schnell klar geworden, dass bei RealCore neben dem Fachlichen auch das Team zählt. Umso mehr freue ich mich darüber, dass ich jetzt nach der ConPract als Werkstudentin zu diesem Team gehöre."

